

4. 校長挨拶

「ホスピタリティ豊かな、世界に通用する技術を持った人材育成」を教育理念とした本校は、一般社団法人日本エステティック業協会をはじめ日本アロマコーディネーター協会、日本メイクアップ技能検定協会、公益社団法人日本ブライダル文化振興協会、一般社団法人日本ウェディングスタイリスト協会、NPO 法人日本ネイリスト協会の認定校として、インナービューティという視点から教育プログラムを導入しました。業界ニーズの多様化に合わせて、エステティック・アロマセラピー・メイク・ネイル・ブライダルビューティ分野において、業界が必要とする確かな技術力育成を教育の柱として、皆様から信頼される学校運営を行ってまいります。

美のスペシャリストは、美しさを作り出すことによって、人々に満足と喜びを与える職業です。「最高のキレイを自分にみんなに」をコンセプトに、知識や技術だけでなく真のホスピタリティ教育を実践し「美しい人生を創る生活習慣」を身につけ、社会人として生き抜く力を育てています。また、インナービューティ教育プログラムは、本当の美しさは内面から生まれることに着目し、五感を刺激する教育環境を整えています。

さて、美容業界全体の現状として市場規模は増加傾向にあります。課題としては国内人口の減少やECサイト・オンラインカウンセリングの普及などによって、選ぶ基準やニーズが変化しつつあることです。また、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、新たな生活スタイルの定着とコロナ前の行動に回帰する動きも見られ、美容に対する意識も変化していると言えます。

時代が変化する中でも、従前の習慣にとらわれずさまざまな場面で人を癒し、美しさと健康と共に夢や希望を与えることの出来るプロの技術者は私たちの生活に必要不可欠であると考えます。本校はイノベーショントレンドを踏まえ、本物の知識と技術、そして「おもてなしと感謝の心」、ホスピタリティマインドに溢れたビューティシャンを育成してまいります。

アイ エスティック専門学校

校長 川島 真人